

Sobre las terrazas de San Juan-Alboradas Bidasoa

Escrito por Administrator

Viernes, 22 de Junio de 2012 18:43 - Actualizado Sábado, 23 de Junio de 2012 18:44

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa Alboradas, el viernes día 22 de Junio de 2012.

Sobre las terrazas de San Juan :: grupo municipal de eaj-pnv. En relación a la Alborada 'La plaza de San Juan, una plaza de tránsito' publicada el pasado martes, 19 de junio, y firmada por Jesús Bengoetxea, queremos hacer una aclaración en referencia a que la Delegada de Movilidad, con el apoyo de todo el Consistorio, pedía que se montaran los veladores en el vial de la calle León Iruretagoyena antes de las 10:00 horas y aunque lloviera.

En primer lugar, queremos manifestar que nuestro grupo no ha tomado parte en ninguna decisión al respecto. Se trata, por tanto, de un asunto aprobado por el gobierno socialista. Asimismo, recordamos que en la Mesa de Movilidad celebrada en Ficoba el 6 de marzo, en la que se debatió sobre las líneas de autobuses, surgió la cuestión sobre cuál debía ser el uso del vial de la calle León Iruretagoyena. En ese momento, el alcalde afirmó que en los próximos meses crearía un foro para debatir sobre el modelo de ciudad. Sin duda, sería fundamental reflexionar sobre qué queremos hacer en concreto con San Juan-Etxeandia y qué uso se le va a dar al vial.

Pues bien, la realidad a día de hoy es que no se ha iniciado el mencionado debate y sin mediar palabra, a espaldas del resto de los grupos políticos y de forma unilateral, el alcalde ha decidido que las terrazas de los bares de San Juan deben colocarse sobre el vial mencionado. Por consiguiente, podemos asegurar que en modo alguno la decisión ha sido tomada con el apoyo de toda la Corporación.